

2021年2月26日
第一フロンティア生命保険株式会社

国連責任投資原則(PRI)への署名について

第一フロンティア生命保険株式会社(代表取締役社長:武富正夫、以下「当社」)は、国連の責任投資原則(Principles for Responsible Investment、以下「PRI」)に賛同し、署名しました。

PRI は、持続可能な社会を実現させるため、機関投資家に対し、E(Environment:環境)、S(Society :社会)、G(Governance:ガバナンス)を巡る課題を投資の意思決定プロセスに組み込むことを提唱する原則(イニシアティブ)です。

当社ではこれまでも、投資の意思決定プロセスに ESG の観点を組み込んでおり、また、ESG 課題の解決を目的とした債券等への投資も積極的に行ってまいりましたが、今回 PRI に署名したことを契機に、今後、機関投資家として ESG 取組みをより一層推進し、持続可能な社会の実現に貢献してまいります。

<PRIの6原則>

原則 1 私たちは、ESG 課題を投資分析と意思決定プロセスに組み込みます
原則 2 私たちは、活動的な株式保有者となり、株式の保有方針・保有慣習に ESG 課題を組み込みます
原則 3 私たちは、投資対象の主体に対し ESG 課題についての適切な情報開示を求めます
原則 4 私たちは、資産運用業界の中で、PRI が受け入れられ、実行されることを促進します
原則 5 私たちは、PRI の実践効果を高めるために協働します
原則 6 私たちは、PRI の実践に関する活動や進捗の状況を報告します

以上